

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS SISTEM AKUNTANSI PEMBIAYAAN PENGADAIAN EMAS PADA PT. PENGADAIAN (PERSERO) CABANG PEMBANTU DURI

OLEH :

SUSAN USTARI
NIM : 01574205364

Penelitian ini dilakukan pada PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pembantu Duri pada bulan Februari 2018. Pegadaian merupakan bentuk lembaga pembiayaan yang melakukan kegiatan usaha gadai yang diperuntukkan bagi masyarakat luas berpenghasilan rendah yang membutuhkan dana dalam waktu cepat. Pegadaian bertujuan untuk memberi pinjaman dana kepada masyarakat dengan jaminan gadai. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana prosedur, pelaksanaan, penaksiran barang gadai emas konvensional pada PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pembantu Duri, metode penelitian yang penulis gunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah dengan menggunakan metode wawancara dengan salah satu staff pegadaian. Dokumentasi data yang diperoleh dari pihak pegadaian dan studi pustaka dengan mengumpulkan data dari berbagai sumber lain yang berhubungan dengan judul penelitian. Hasil penelitian ini, hukum gadai menunjukkan bahwa pembiayaan emas berdasarkan prinsip konvensional. Untuk memperoleh kredit gadai sangat sederhana, masyarakat hanya menunjukkan bukti identitas diri dan barang bergerak sebagai jaminan gadai, uang pinjaman dapat diperoleh dalam waktu kurang lebih 15 menit. Pencairan dana dapat dilakukan secara tunai. Pegadaian menjadikan penyaluran dana, pinjaman dana untuk masyarakat golongan ekonomi lemah, dengan cara mudah, cepat, aman, sesuai dengan motonya “Mengatasi Masalah Tanpa Masalah”

Kata Kunci: Pembiayaan Gadai Emas